

## “Regreso sin causa”

La obra “Regreso sin causa”, del dramaturgo nacional Jaime Miranda, en interpretación de los actores Julio Jung y María Elena Duvauchelle, se presenta en Concepción los días 1°, 2 y 3 de julio, en la Sala Gatsby. En esta pieza se aborda en toda su dimensión el problema del exilio obligado. Habla de la vida cotidiana en tierras y con gentes extrañas, en idiomas desconocidos, donde se palpan las carencias afectivas y la soledad. Muestra, por sobre todo, la añoranza de quienes sólo desean volver a lo suyo, aunque este regreso signifique sacrificios, ya sea por la readaptación a un país que ha cambiado o por problemas de orden económico. Esta realidad, que afecta a un grupo de chilenos, es la que recoge la obra que traen los actores capitalinos.

La puesta en escena de “Regreso sin causa” fue calificada por el Círculo de Críticos Teatrales de Santiago como el mejor montaje del año pasado y obtuvo, además, el Premio Municipal de Teatro.

Julio Jung y María Elena Duvauchelle, marido y mujer en la vida real y en la obra, reaparecen en los escenarios chilenos con este trabajo que viene a ser el primero después de su retorno a Chile. Vivieron largos años en Caracas, Venezuela. En cuanto a Jaime Miranda, es un joven dramaturgo chileno que aquí impresiona por la fuerza que imprime a sus personajes y por la forma en que capta el doloroso drama del exilio.

## "Regreso sin causa". [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Regreso sin causa". [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile